

Erntedankgottesdienst

Bild und Text von rheintaler.ch

Der Erntedank- und Familiengottesdienst fand am Sonntag, 13. September, in der von der Familiengottesdienstgruppe geschmückten Kirche statt.



Die vielen Kirchgänger erfreuten sich an den stimmungsvoll vorgetragenen Liedern des Jodlerklubs Altstätten. In seiner Predigt sprach Kaplan Martin Djegbatte von einem Sprichwort aus seiner Heimat: «Wer sich für ein Geschenk bedankt, öffnet die Tür für ein nächstes.» Er erinnert damit daran, dass das Danken nicht vergessen werden sollte, sei dies bei Gott, der Familie oder der Gemeinschaft. Nach dem Schlussgebet erhielten die Gläubigen noch einen gesegneten Apfel mit auf den Heimweg und der Jodlerklub verabschiedete die Gottesdienstbesucher mit dem Lied «Sunntig» in eben diesen.